

Y'en a marre!

## **Description**

Dès qu'Israël bouge le monde entier éternue. La terre tangue poussée par une abominable clique internationale de charognards nuisibles à l'humanité et dont le but commun est l'éradication pure et simple d'une nation.

« La terre d'Israël est consacrée pour les générations musulmanes futures, jusqu'au jour du jugement. » Telle est la théorie du fondateur du Hamas, le chef Ahmed Yassine, telle est la doctrine du Hezbollah, la volonté de l'Iran et de tous leurs proxys dont le seul objectif consiste à éradiquer les juifs de la surface de la terre.

Depuis le 7 octobre, la haine du juif a changé la face du monde. Rien n'est plus pareil. Au lieu de rassembler les démocraties, le pogrome anthropophage d'octobre sur la population israélienne a donné aux démocraties, essentiellement européennes, l'occasion d'exprimer leur haine ancestrale quasi génétique du juif. Dès le 8 octobre, les nations dites « libres », la France en tête de peloton, ont manifesté leur soutien à la lie de leurs peuples gangrénés par des groupes terroristes, des assassins, des salopards dont les actes quotidiens disent à quel point ils veulent conquérir les territoires qu'ils occupent déjà.

La bordélisation de la France était à prévoir. Qui pouvait ignorer l'issue après une politique pro arabe, suivie à la lettre par les responsables plus royalistes que le roi de tous les quais d'Orsay depuis le début de la phrase assassine du Général De Gaulle en novembre 1967 ?

Interrogé sur la situation au Proche-Orient, Charles de Gaulle déclarait que beaucoup se demandaient si « les Juifs, jusqu'alors dispersés, mais qui étaient restés ce qu'ils avaient été de tout temps, c'est-à-dire un peuple d'élite, sûr de lui-même et dominateur, n'en viennent, une fois rassemblés dans le site de leur ancienne grandeur, à changer en ambition ardente et conquérante les souhaits très émouvants qu'ils formaient depuis dix-neuf siècles : l'an prochain à Jérusalem ». Le général venait d'ouvrir la boîte de pandore qui sera une des causes des nombreux problèmes du conflit au Moyen Orient.

Depuis le 7 octobre, chaque juif où qu'il soit, est une victime rendue coupable par le jeu des partis pris et de la désinformation. On a refusé à Israël et aux juifs le droit à la parole, à la nuance, on a bafoué

sa liberté d'expression, on l'a pointé d'un doigt menaçant parce qu'il a fauté par le seul fait d'être un juif, mais surtout parce qu'il a été victime d'un pogrome qui a renvoyé à la face des nations leur culpabilité ancestrale de plein fouet. Un juif qui se défend est un mauvais juif, il doit inspirer la compassion, l'apitoiement, la commisération. C'est un devoir consubstantiel à sa condition de juif. Il a beau expliquer, raisonner, analyser, répliquer, tout ce qu'il dira sera faux.

En Europe, l'histoire reprend son cours. C'est encore la France qui gagne la médaille d'or de la lâcheté. Elle reprend le cours de son histoire, prête à s'offrir à son pire ennemi, comme au temps jadis lorsqu'elle s'offrait à Pétain.

L'ignorance du conflit au moyen orient, la méconnaissance crasse de la politique intérieure israélienne, la soumission totale et inconditionnelle à la désinformation constante des médias français qui traitent le sujet avec un antisémitisme chevillé à leur cervelle gorgée de lieux communs, ont entraîné la France vers l'échec le plus total. Elle se noie par la faute de son leader métamorphosé en exterminateur d'une République qu'il devait rendre exemplaire selon ses termes.

Les arabes du golfe n'ont jamais fait le moindre geste pour « leurs frères » palestiniens qu'ils fuient comme la peste parce qu'ils craignent à juste titre, de disparaître eux-mêmes au profit de l'Iran qui nourrit le rêve de devenir le maître incontesté de l'islam sunnite et chiite en s'emparant de toute la région. Israël n'est que le premier rempart à faire sauter. Le plan d'occupation des sols de l'islam radical comprend aussi l'occident dont la France, qui fait partie des proies les plus accessibles et les plus consentantes.

Il n'y a qu'en Europe, notamment en France, que ce conflit a été importé, avec la complicité de nos différents gouvernements et avec la connivence de LFI et du PS, Grands Fondateurs d'un parti antisémite soutenu par des proxys locaux, Rima et Piggy, harangueuses de foules, suppôts d'une intifada depuis Paris et influenceuses de la propagation du terrorisme dans la rue française, en toute impunité.

On assassine, on crache sur la République et sur ses lois, sur nos usages, nos coutumes, notre culture, en toute liberté. Il existe actuellement au moins une douzaine de conflits majeurs dans le monde, on tue gratis des centaines de milliers de civils à commencer par l'Ukraine; mais l'Ukraine n'est pas juive...Le monde s'en tape et n'a d'yeux que contre Israël. Et pourtant... tous ces pays en conflit n'ont pas subi le massacre d'un 7 octobre, n'ont pas pleuré d'otages dont des bébés, n'ont pas essuyé de raids de missiles et de missiles balistiques le 16 avril et le premier octobre derniers, tirés depuis le sol iranien, dans l'intention de gommer à jamais Israël et son peuple. Israël reste le seul état démocratique qu'une partie du monde veut voir disparaître de la surface de la terre avec l'indulgence de l'autre partie du monde. En France les lumières se sont éteintes, nos politiques, nos médias, nos juges, coupables du déclin moral du pays, vivent depuis longtemps dans l'obscurité comme d'autres se terrent dans des tunnels.

Regardez-les tous ces objecteurs de conscience incapables de comprendre que les mollahs, leHamas, le Hezbollah, ne veulent pas la paix. Ils veulent le pays. Ils le font savoir tous les jours enFrance par leurs actes, leurs menaces, leurs admonestations. Ceux qui agitent notre pays sont ceuxqui font une guerre de religion en Israël et non pas une guerre de territoire comme aime à le dire laperfidie internationale. Ils se foutent de vos larmes de crocodile et de vos compassions autant qu'il sefoutent de la « Cause" palestinienne et du peuple gazaoui. Ils veulent vous aspirer, ils veulent vousdominer, ils veulent un khalifat.

En 1993, sur la question de l'intégration, Hassan 2, le Roi du Maroc, disait au micro d'Anne Sinclair : « Je n'aimerais même pas qu'ils soient l'objet d'une tentative d'intégration, car ils ne seront jamais intégrés. l'exprimeront ils qu'ils ne le pourront pas. C'est possible entre européens, la trame est la même, les mouvements européens dans l'histoire ont été Est-Ouest, les mouvement humains, la religion, la culture, etc. Mais là c'est un autre continent, il ne seront jamais 100% Français, je peux vous l'assurer. »

Vous qui pérorez, à longueur de réseaux, de plateaux TV, de perchoirs nationaux ou internationaux, regardez ce que vos grands principes ont fait de la France! Balayez devant vos portes car vous n'êtes pas à l'abri d'un 7 octobre.

La parole est à Michel Barnier...

## Séraphine

## Categorie

1. Édito

## date créée

1 octobre 2024